

Kilchberg, im August 2016

Wir nehmen Abschied von alt Gemeinderat

Reto Jegher

1937 – 2016

Reto Jegher wurde 1974 in den Gemeinderat gewählt, dem er während 12 Jahren als Vorsteher des Bauamtes angehörte. Die Bauzonenordnung von 1985, die das Ortsbild und die bauliche Entwicklung der Gemeinde bis in die Gegenwart geprägt hat, war weitgehend sein Werk. Daneben engagierte er sich in verschiedenen Kommissionen. Von 1994 bis 2004 leitete er als Stiftungsratspräsident das Alterszentrum Hochweid, welches sich in dieser Zeit zu einer vorbildlichen Institution entwickelt hat.

Seine grossen Verdienste würdigte der Gemeinderat im April 2004 mit der Ernennung von Reto Jegher zum Ständigen Ehrengast im Conrad Ferdinand Meyer-Haus.

Wir werden den lieben Verstorbenen in guter und dankbarer Erinnerung behalten.

GEMEINDERAT KILCHBERG

Die Abdankung findet am Montag, 15. August 2016 um 11.00 Uhr in der reformierten Kirche Kilchberg statt.